

Die VR-Bank Chattengau eG unterstützt die Ernst-Reuter-Schule mit einer Spende aus der Heimatstiftung bei der Installation eines Sonnensegels für das „grüne Klassenzimmer“.

Grifte. Lernen in der Natur – Darüber freuen sich ab sofort die Grundschüler der Ernst-Reuter-Schule in Grifte. Pünktlich zum Beginn des Sommers wurde dort jetzt ein Sonnensegel im grünen Klassenzimmer installiert. Die VR-Bank Chattengau eG fördert dieses Projekt mit einer Spende in Höhe von 1.000,- Euro aus der Heimatstiftung.

Die Ernst-Reuter-Schule in Grifte ist als gesundheitsfördernde Schule anerkannt und im Bereich Bewegung und Wahrnehmung bereits mit einem Teilzertifikat ausgezeichnet. Im Schuljahr 2012/2013 wurde die Idee eines grünen Klassenzimmers auf dem Schulgelände geplant und umgesetzt. Ein Adventsbasar und ein Spendenlauf der Kinder erbrachte die dafür nötigen finanziellen Mittel.

Doch relativ schnell wurde klar, dass der positive Effekt des Lernens im Freien auch seine „Schattenseiten“ hatte. Die Einstrahlung der Sonne führte häufig zu Konzentrationsschwierigkeiten und blendete die Kinder beim Bearbeiten des Unterrichtsmaterials. Zur uneingeschränkten Nutzung des Klassenzimmers wurde nun das Sonnensegel in Betrieb genommen. „Seitdem sind 2 Unterrichtsstunden pro Woche in allen Klassen fest im Stundenplan integriert“ teilte uns die Schuldirektorin und Mitglied des Fördervereins, Frau Corinna Beilharz, mit.

Seit 2007 gibt es die Heimatstiftung für die Förderung von Projekten von Vereinen und Verbänden in unserer Region.



